
Caro Presidente, 
 
  
 
mi dispiace davvero moltissimo dover mancare, a causa di impegni in Aula e in Commissione 
Cultura,  alla presentazione di una bellissima iniziativa come quella di Smile Child e La ringrazio 
comunque dell’invito che ho molto gradito. 
 
  
 
I bambini sono il nostro futuro, il bene più prezioso per qualsiasi società civile e rispetto al quale 
tutti dovremmo essere più attenti e sensibili. 
 
L’associazione che presentate oggi è un segnale importante in questo senso e l’iniziativa è tanto più 
interessante perché coinvolge il mondo dell’entertainment, uno dei fiori all’occhiello del nostro 
paese che può vantare imprese e professionisti di prim’ordine. 
 
  
 
Le moderne tecnologie dell’audiovisivo mettono a disposizione delle famiglie e degli educatori 
strumenti di straordinaria efficacia per comunicare messaggi importanti ai bambini che ormai fin 
dai primi anni di età sono abituati ad utilizzare computer, televisione, telefoni cellulari. 
 
  
 
Questa dimestichezza fino a pochi anni fa sconosciuta permette ai bambini non solo di recepire con 
maggiore efficacia messaggi trasmessi attraverso tecnologie multimediali ma li predispone ad 
esprimersi e dare spazio alla propria fantasia. 
 
  
 
Il cinema per esempio è un mondo affascinante che può sicuramente costituire uno strumento per 
sviluppare la fantasia dei bambini, L’intuizione di Smile Child di sviluppare questo rapporto 
attraverso cicli di proiezioni e il coinvolgimento di operatori del settore è quanto mai opportuna e 
per questo Le rinnovo il mio assoluto impegno a supportare Lei e l’associazione nello sviluppo di 
questo innovativo progetto. 
 
  
 
In qualità di vicepresidente della Commissione Parlamentare infanzia e adolescenza mi congratulo 
ancora una volta per l’iniziativa alla quale auguro le migliori soddisfazioni nella difesa e nella 
promozione dei diritti dell’infanzia. 
 
I miei più cordiali saluti 
 
 
  
 
Gabriella Carlucci 


